

Volleyball Burschen Österreichischer Meister U11

Das U11 Team des TSV Volleyball Hartberg erkämpfte sich am 5. Mai 2013 bei den U11-ÖMS in St. Veit die Goldmedaille. Nahezu alle Spieler dieser Mannschaft gehen in die Volleyball Sparte des Gymnasiums Hartberg. In den Vorrundenspielen konnten sich die Burschen klar den ersten Rang in ihrer Gruppe sichern und auch im Viertelfinale gegen Klagenfurt ließen Glatz und Co nichts anbrennen. Im schweren Halbfinale gegen die hotVolleys aus Wien mussten sie über die volle Distanz gehen und gewannen dieses knapp mit 2:1. Paul Scheiblhofer, Florian Gaar, Markus Klement, Matthias und Lukas Glatz besiegten schließlich im großen Finale Bisamberg im dritten Satz mit 15:12 und holten sich verdient den Meistertitel.